

避難場所 家族で言える 合言葉

全国子ども会連合会標語キャンペーン受賞作品



- ・新しい生活様式を取り入れて、新型コロナウイルスの感染防止につとめ、安全に楽しく子ども会活動を行ないましょう。
- ・山形県子連では新型コロナウイルスなどの感染防止対策のため、
- ・非接触型自動検温システム
- ・アルコールディスペンサー
- ・パルスオキシメーター
- ・非接触型温度計
- ・夕飯は感染予防のため、薪で火を起こし、レトルトジャーなどを湯煎して食べました。
- ・お問い合わせください。

新しい生活様式を取り入れて、新型コロナウイルスの感染防止につとめ、安全に楽しく子ども会活動を行ないましょう。

山形県子連では新型コロナウイルスなどの感染防止対策のため、

・非接触型自動検温システム

・アルコールディスペンサー

・パルスオキシメーター

・非接触型温度計

・夕飯は感染予防のため、薪で火を起こし、レトルトジャーなどを湯煎して食べました。

詳細は県子連事務局までお問い合わせください。

● 感染防止対策用品を貸出します

おおえGO!GO! キヤンプ2020

大江町子ども会育成会連合会

会長 五十嵐克也

当会では、町内の小学4年生を対象に、毎年キャンプ事業を町と共に実施しています。



例年は1泊しますが、今年度は新型コロナウイルスの影響により、デイキャンプへ変更しての開催となりました。

体験活動では、3層のキャンドルを作製し、キャンドルナイトで互いの夢などを語り合いました。

十八日、親子五十五名が参加し、「科学実験教室」を行いました。実施にあたつては、県のサイエンスインストラクター派遣事業を活用させていただきました。

研修では、何度も使うカイロ、のびーるスライム、バルーンスライムの三種類の実験を行いました。物體が発熱する様子や凝固する様子を学び、科学の不思議や楽しさを体验することができます。



山形市子ども会育成連合会
リーダー研修部部長 村木 淳司

今年度はコロナ禍の中、感染防止対策を講じた上で日の帰りでの開催となりましたが、全員がルール・マナーを守ることで無事に研修会を笑顔で終えることができました。「継続は力（笑顔）なり」何事もやめることは簡単ですが、全員の力で無事に研修会を笑顔で終えることができました。応募してくれるの目的を達成することで、笑顔やことは簡単ですが、全員の力でつながりが生まれ、次の希望となり、何事も継続していくことを、この研修を通じて改めて学ぶことができました。



山形市子ども会育成連合会
文化部 部長 工藤 恵美

コロナ禍により、制限された毎日を過ごす事になった子ども達。それでも頑張る姿・楽しく生活している姿を多くの方に伝えていこうと「山形キッズ」を企画しました。応募してくれるのは子どもの為に」という強い思いにより大成功を収める事ができました。

受賞作品は「かがやく瞳」に掲載し多くの方にとびつきりな笑顔を届けます。

笑顔を届ける事ができました。これからも笑顔の輪が広がる事を願っています。

「継続は力（笑顔）なり」
リーダー研修会を終えて！

スゴ技&とびつきりな笑顔大募集
山形キッズ

